



EL SERVICIO DE SALUD DIÓ INICIO AL PROCESO DE PUESTA EN MARCHA.

Salud definió fecha de la apertura del Centro de Diálisis de Calbuco

EN EL HOSPITAL. Obras muestran un 99,5% de avance. Recibirá a unos 72 pacientes en máxima operación.

En la reciente sesión de la Comisión de Infraestructura y Ordenamiento Territorial del Consejo Regional (Core), el Servicio de Salud del Reloncaví informó que un 99,5% de avance tiene la obra de construcción y habilitación del Centro de Diálisis del Hospital de Calbuco.

La directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara del Pino, recordó que el proyecto fue financiado por el Gobierno Regional (Gore) y que la empresa termina el contrato este mes. "Eso da paso a que ya estamos con la puesta en marcha para poder abrir a los servicios los primeros días del segundo semestre", anunció.

Puso de relieve el apoyo del Gore, de la Municipalidad de Calbuco y del Ministerio de Salud, para que ese servicio por primera vez pueda abrir un centro de diálisis en una comuna que no es cabecera regional.

Del Pino anunció que en ese recinto se podrá dar atención a 72 pacientes en máxima operación y que "vamos a empezar con los primeros 42 pacientes para hacer el rodaje y la puesta en marcha".

El presidente de la Comisión de Infraestructura del Core, Rodrigo Arismendi, especificó que "esperamos que en junio o julio ya se puedan atender las personas en Calbuco".

Agregó que solicitaron al Servicio trabajar en la prevención. "Es súper importante

\$3.800

millones fue el presupuesto asignado por el Gore a la construcción del Centro de Diálisis de Calbuco, cuya superficie es de 1.071 metros cuadrados.

que se levante algún programa, porque nos explicaba muy bien la doctora que está a cargo del proyecto, que se puede prevenir que tenga que llegar la gente a dializarse. Por eso tenemos que hacer ese trabajo previo con ello".

Diego Alonso, director del Hospital de Calbuco, comentó que "ya se solicitó por parte de la empresa la recepción municipal de los trabajos. En realidad, estamos ya en el proceso puesto en marcha, aspirando a que a principios del segundo semestre vamos a recibir ya nuestro primer paciente de Calbuco que se pueda dializar en nuestro hospital y con ello, finalmente, dar paso a una salud con perspectiva territorial y que nuestros pacientes ya no tengan que viajar a Puerto Montt, sino que puedan dializarse directamente en nuestro hospital".

El Centro de Diálisis tendrá dos niveles. En el primero estarán servicios clínicos y administrativos, con 12 sillones para diálisis. En el zócalo se emplazarán las instalaciones para las áreas técnicas.